

Lima Tahun Kepemimpinan Fadly – Asrul, Padang Panjang Lahirkan Berbagai Kebijakan Strategis Serta Raih Banyak Prestasi Nasional dan Internasional

Joni Hermanto - TANAHDATAR.INFORMAN.ID

Oct 9, 2023 - 19:21



Foto : Dok. Diskominfo Padang Panjang

Paduko Malano dan Drs. Asrul sebagai Wali Kota dan Wakil Wali Kota Padang Panjang telah banyak menorehkan prestasi yang mengahrumkan nama Kota Padang Panjang di kancah Nasional dan Internasional. Selain itu, berkat lobi dan negosiasi handal dari Fadly Amran dan Asrul juga mampu membawa berbagai program dan menghantarkan Padang Panjang Juara bersama Fadly-Asrul.

Semua kebijakan pro masyarakat yang di ambil Fadly dan Asrul merupakan upaya untuk mengembalikan Kejayaan Padang Panjang. Meskipun belum 100% maximal, namun pasangan Walikota dan Wakil Walikota Padang Panjang H, Fadly Amran, BBA Dt. Paduko Malano dan Drs. Asrul terus berupaya mewujudkan apa yang telah menjadi Visi dan Misi nya sewaktu maju menjadi orang nomor satu di Kota berjuluk "Serambi Mekkah" itu.



Berbagai usaha, daya dan upaya terus digerakkan Fadly Amran dan Asrul bersama jajaran OPD dan ASN di Kota Padang Panjang. Kolaborasi dan kerjasama yang baik dengan Dewan Perwakilan Rakyat Daerah (DPRD) Kota Padang Panjang juga terus dilakukannya demi Kejayaan Padang Panjang dan kemakmuran masyarakat di dalamnya.

“Mewujudkan Kejayaan Padang Panjang menjadi Visi dan Misi kami untuk Padang Panjang, tentu saja kami tak akan bermain-main dalam mewujudkan Visi dan Misi tersebut. Kami juga menyadari bahwa dalam mewujudkannya tentu tak gampang dan tak semudah membalikkan telapak tangan, namun kami yakin dan

optimis dengan kolaborasi dan kerjasama yang baik visi dan misi yang besar itu dapat kami tuntaskan dengan baik,” tutur Walikota Padang Panjang H. Fadly Amran, BBA Dt. Paduko Malano.

Pantauan Haluan dilapangan, satu persatu Vlsi dan Misi untuk mewujudkan Kejayaan Kota Padang Panjang dan menghantarkan Padang Panjang Juara sudah mulai direalisasikan oleh Walikota Padang Panjang H. Fadly Amran, BBA dan Drs Asrul bersama dengan Organisasi Perangkat Daerah (OPD) yang ada di Pemerintahan Kota (Pemko) Padang Panjang.

Dalam upaya menjadikan Padang Panjang Juara sebagai Kota pendidikan, Fadly Amran sebagai orang nomor satu di Kota Padang Panjang telah menjalin dan menandatangani MoU dengan berbagai Perguruan tinggi. Alhasil, para pelajar di Kota Padang Panjang memiliki kesempatan yang sangat luas untuk melanjutkan pendidikan ke Perguruan Tinggi.

“Tak ada lagi alasan putus sekolah karena masalah ekonomi, saat ini kami sudah siapkan anggaran dan bantuan untuk para pelajar agar dapat melanjutkan pendidikannya, dengan program Padang Panjang Juara,” sebut Fadly Amran.

Fadly Amran mengkalim, disektor pendidikan yang menjadi salah satu point utama Kejayaan Padang Panjang, sedikit demi sedikit sudah mulai menampakkan hasil. Disebutkannya, saat ini Kota Padang Panjang juga telah dianugerahi sebagai Kota literasi dari perpustakaan nasional dan Kota Padang Panjang pun sudah dicap sebagai Kota Literasi. Dengan predikat sebagai Kota Literasi, membuktikan bahwasanya Padang Panjang sudah on the track untuk menuju Kota Pendidikan.



“Untuk pencapaian di sektor pendidikan, kami menargetkan, bagaimana menciptakan, melahirkan, serta mengkaderkan orang-orang dan anak-anak yang nantinya menjadi Generasi Emas Padang Panjang. Kita berharap generasi emas itu dilahirkan dari keluarga yang sejahtera, dengan pendidikan yang layak, dan mendapat asupan makanan yang cukup. Muaranya adalah bagaimana kita mencoba menjayakan di segala lini, yang ujungnya mampu melahirkan generasi-generasi emas. Inilah sebenarnya kejayaan Padang Panjang. Melahirkan Sutan Syahrir baru, melahirkan Buya Hamka yang baru, melahirkan Rahmah El Yunusiyah baru, ini sebenarnya artian dari kejayaan Padang Panjang,” ungkap Walikota yang sangat peduli dengan pendidikan dan kepemudaan itu.

Selain Padang Panjang Juara, Walikota Padang Panjang juga fokus dalam menekan angka kemiskinan di Kota Padang Panjang. beberapa langkah strategi pun telah disiapkan pemerintah daerah dalam menanggulangi kemiskinan daerah, diantaranya pengembangan kualitas SDM, peningkatan kondisi pemukiman, pemberdayaan ekonomi keluarga miskin, pembentukan kelompok usaha bidang pemasaran, revitalisasi usaha hortikultura dan peternakan dan lain lain.

“Saat ini kami telah membentuk Tim Koordinasi Penanggulangan Kemiskinan Daerah (TKPKD). Bersama tim tersebut kami berharap dapat menjalankan program - program yang telah dibuat bisa tepat sasaran. Sehingga target penurunan angka kemiskinan Kota Padang Panjang yang direncanakan bisa dapat tercapai,” harapnya.**(JH)**